

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang peneliti lakukan pada penelitian yang berjudul “ Analisis Nilai Pendidikan Akhlak Tema Islami Pada Serial Animasi Upin dan Ipin musim 11 peneliti simpulkan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan pengamatan Film Upin dan Ipin memang film yang disukai banyak orang, terbukti prestasi yang diraih baik di Negara sendiri, Malaysia maupun mancanegara seperti Indonesia, India, Turki, Arab Saudi dan Amerika
- b. Film Upin dan Ipin memang film yang penuh dengan pendidikan akhlak terutama di musim 11 ini, baik itu akhlak kepada Allah, akhlak kepada orang tua, akhlak kepada diri sendiri dan juga akhlak kepada sesama manusia,

B. Saran

a. Bagi Peneliti

Bagi para peneliti yang akan menjadikan referensi, penelitian ini masih jauh dari kata sempurna. Jika ingin meneliti carilah penelitian atau refrensi yang sebanyak – banyaknya agar bisa menilai dan memperbandingkan antara yang satu dan yang lainnya.

b. Bagi Penggemar Film terutama orang tua

Pandai- pandailah dalam memilihkan tontonan kepada anak, karena hal itu akan mempengaruhi jiwa psikologis anak. Lebih bagus jika memberikan tontonan yang sekkaligus menjadi Lebih bagus jika memberikan tontonan yang sekkaligus menjadi tuntunan atau teladan yang bisa menjadi bekal di masa depan. Mengingat saat ini banyak sekali tontonan bahkan film kartun yang kurang bermutu bagus . Maka dari itu, perlu pengawasan dan pendampingan bagi orang tua.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah Robbil 'alamiin, Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan ridha-Nya, memberikan perlindungan, kekuatan, petunjuk dan pertolongan kepada makhluk-Nya yang jauh dari kesempurnaan sehingga penulis mampu menyelesaikan proses penulisan skripsi ini tanpa halangan yang berarti.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin, namun tiada gading yang tak retak. Oleh karena itu penulis sangat mengharap kritik dan saran yang dapat membangun dari para pembaca untuk penulis dan skripsi ini.

Permohonan maaf penulis sampaikan atas semua kekhilafan yang pernah penulis lakukan, seraya berdo'a semoga Allah SWT, senantiasa memberi ampunan kepada kita semua, dan membuka pintu hati kita untuk meminta dan memberi maaf. Ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, sedikit atau sekecil

apapun, secara moril maupun materill, semoga bantuan tersebut merupakan salah satu dari sekian banyak jalan menuju keridloan Allah SWT.

Semoga skripsi ini dapat diterima secara ilmiah dan dimanfaatkan dalam kegiatan akademik. *Aamiin ya*